



Marcela Guerra llama a replantear política energética de México

La presidenta de la Cámara de Diputados insistió en la necesidad de diseñar políticas públicas para diversificar las fuentes de suministro de energía y así lograr un desarrollo sostenible.



En 2022 más de 8 mil personas murieron a causa de la alta contaminación. Especial

La presidenta de la Cámara de Diputados, **Marcela Guerra**, llamó a replantear la política energética de México e iniciar una real **transición hacia las energías limpias** para reducir los gases de efecto invernadero que dañan la salud y la economía de las familias mexicanas.

<https://www.milenio.com/politica/marcela-guerra-llama-replantear-politica-energetica-mexico>